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今回の懇談会の目的 

• 国会議員とパイプを作り、信頼関係を構築する 

–組織としての医師会や地方行政の現状 

–組織の益になるよう、議員にお願いするのではない 

 

 

• 政策の背景を理解し、行政の人たちと信頼関係
とできるだけ構築したい 

–医師として 

–ひとりの国民として  
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昨年のインフルエンザワクチン 

• 保健所からの依頼に医師会はどう対応するか 
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私の印象 

• 厚生省が動かないことをexcuseにしている 

 

• 厚生省と地方行政がcommunicationができていない 

 

• 医師会（組織）は、保健所と話をしないのであろうか？ 

– 医師会は医師会メンバーの意見をどうやってとりいれるの
だろうか？ 

– 非公開では議論しているかもしれない 



保険医協会梅村議員懇談 8 

保健所健康増進グループ御中 

     

  

インフルエンザ予防接種関係書類について   2010/12/8 

  

お返事うけとりました。ありがとうございます。この返事はグループのだれの責任の文章でしょうか？できれば責任者の名前を入
れていただければ幸いです。 

  

厚生省からの回答が全くないということで、当方同様そちらも大変だとお察しします。 

  

阪神間の医師の会話から、芦屋ではこのような統計（様式７）はしていないようです。体系的に調べたわけではないですが、統計
をとるためには、どこの市町村でも統計が実施されてはじめて有用になると思います（これについては鬼頭さんにも状況を話しました）。 

  

それにもかかわらず、昨日、医師会経由で様式の７をきちんとうめるようにとの依頼がありました。 

  

何度も申すように、意味のない仕事を増やされることには賛成できません。意味があるのであれば喜んで胸肋します。 

  

すべての市町村で施行されていないなら統計は意味がなくなるので、まず保健所にはその実体を簡単に調べていただき、私がきい
ていたことが本当なら、様式７は不要と決断できないでしょうか？ 

  

以上お答え願えれば幸いです。 

  

663-8245 西宮市津門呉羽町3-9 

伊賀内科・循環器科 

伊賀幹二 

tel39-1516 fax39-1536 

  

 個人が質問したためか、返事は（いまだに）ない 
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東北大震災後の原発事故 

• 当初、政府は万が一の放射線の漏れの場
合、、、と発表 

 

• 各マスコミは放射線量が少ないことを報道 

 

• 現場をみないで、実施困難なことを文章通達
のみ？で行おうとしている 

–たとえば強制避難 
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昔の大本営発表 

その目的は？：国民が心配しないように？ 
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比較できる？？ 

• mとm2 

 

• シーベルトとシーベルト/hr 

 

• 無知なのか意図的なのか 

–新聞社の人に聞けば誘導はないと 

– とっても無知なのか？ 

–議論するなら正確な中立のデータが必要 

 

正規分布していない診療所の
収入データを平均値で議論す

るのと同じ 
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その構図は 

• 国（厚生省）と医師の関係と同じ 

–発表はHPで毎日 

–現場の人間が一生懸命に話しても建前論に終始
する 

– Faxをおくれば通達となり、当方は守らなければ
ならない 

–現場の状況を知ろうとしない 
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基本的な問題点は 

• 福島県民は国を信頼していない 

 

• 医師は厚生省を信頼していない 

 

–厚生省も医師を信頼していない 
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日本人のメンタリテイ 

• 羽田孜 元首相 

 

• 通常の会話がままならない 

–長野県民は、選挙で彼を選んだ 

–民主党も、彼をやめさすことができない 

議論の前提である民主主義とは言い難い？ 
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私が避難地域福島の県民なら 

• 避難の期間を予測できないのか？ 

– もとの生活にもどるのはいつ頃 

 

• 現場の状況をわかっているのか？ 

–誰が国に伝えるべきなのか？ 

 

• 「神のみぞ知る」でいいのでは？ 

– １０年、２０年住めなくなるのは正しい 

 

 

 

とってもいらいらするだろう 
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国会議員の役割は？ 

• 一般人の意見を国に伝える 

 

• 国の政策をわかりやすく、正確に伝える 

–誘導のためのデータではなく、判断できるデータ
を提示 

 

• 支援団体の益につながることをする？ 
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